



Política para padres de la escuela primaria Barbara B. Yarbrough

Programa de participación de padres y familias (PFE) 2024-25	
¿Qué es?	<p>La Primaria Yarbrough está comprometida con nuestra visión: "Educar el futuro con excelencia".</p> <p>Todos los estudiantes de Yarbrough se graduarán listos para la universidad, la carrera o el ejército. ¡Todo significa todo! Una forma de hacerlo es participando en el programa estatal Título 1, Parte A. Este programa proporciona financiación para escuelas de nivel socioeconómico bajo. A cambio, prometemos cumplir con las expectativas que nos han trazado la Agencia de Educación de Texas y el Departamento de Educación de los Estados Unidos.</p>
Fondos	<p>Se asignarán fondos del Título 1 para la implementación de la participación de padres y familias. Dichos programas, actividades y procedimientos se planificarán e implementarán consultando significativamente con los padres de los niños participantes. Los padres y familiares de niños que reciben servicios del Título 1, Parte A participarán en las decisiones sobre cómo se asignan los fondos reservados para las actividades de PFE para las actividades de participación de los padres.</p>
Revisar	<p>La Primaria Yarbrough involucrará a los padres de manera organizada, continua y oportuna en la planificación, revisión y mejora de sus programas Título 1, Parte A, incluida la planificación, revisión y mejora de la política escolar de participación de padres y familias y el desarrollo conjunto del plan del programa escolar de Yarbrough. Los programas Título 1, Parte A de Midland ISD y Yarbrough Elementary están sujetos a auditoría por parte de la Agencia de Educación de Texas para garantizar que se cumplan los requisitos del programa Título 1, Parte A.</p>
Reuniones familiares	<p>Las reuniones de padres ofrecen un tiempo para que la escuela y la familia comuniquen la información necesaria. Estas reuniones se llevarán a cabo ya sea en la cafetería (presencialmente) o virtualmente. La información será la misma para ambas reuniones. Se ofrecen diferentes horarios de reunión para comodidad de la familia.</p> <ul style="list-style-type: none"> • La reunión anual del Título 1 de Yarbrough se llevará a cabo el 16 de septiembre de 2024 de 5:30 a 6:30 p. m., con una jornada de puertas abiertas. • Se llevará a cabo una opción virtual el 19 de septiembre de 2024 de 4:00 a 5:00 p. m.
Cómo participar	<ul style="list-style-type: none"> • Únase a la PTA usando el código QR en la página web de Yarbrough. • Asista a las reuniones de Título 1 descritas anteriormente y a las actividades familiares que se enumeran a continuación. • Hable con el maestro de su hijo sobre cómo ayudar o ser voluntario en el salón de clases a través de la PTA, DoJo, teléfono o correo electrónico. • El director enviará correos electrónicos y llamadas para mantenerlo informado. • Si no conoce el correo electrónico, el número de teléfono o la dirección de correo electrónico del maestro de su hijo, o si tiene problemas para conectarse a DoJo, comuníquese con nuestra enlace de extensión familiar, Angelica (Kelly) Medina, al 432-240-8585 o angelica.medina@midlandisd.net.
Entrenamientos Familiares / Actividades	<p>Las capacitaciones familiares son una oportunidad para que los miembros de la familia aprendan nuevos conocimientos y habilidades de otros padres, miembros de la comunidad y educadores. El horario y las ubicaciones a continuación están sujetos a cambios. Cualquier cambio realizado se comunicará a través de DoJo, PTA Facebook, correo electrónico y llamadas. • Café con los consejeros y el director durante todo el año: programado para el 30 de septiembre, 28 de octubre, 18 de noviembre, 16 de diciembre de 2024, 27 de enero, 24 de febrero, 31 de marzo, 28 de abril y 19 de mayo de 2025 a las 9:00 a. m., en habitación 132.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Noche familiar del Sr. Gatti, 3 de septiembre (el maestro servirá pizza) Hora • Jornada de puertas abiertas/reunión de Título 1: 12 de septiembre, 5:30-6:30 pm



	<ul style="list-style-type: none"> • Reunión virtual del Título 1: 19 de septiembre, 4:00, 4:00-5:00 p. m. • Donas con los abuelos: 13 de septiembre, 7:15 a. m. • Conferencias de padres/maestros, todo el día, vacaciones estudiantiles • Noche Cultural Hispana: 24 de septiembre, 5:30-7:00 • Reunión de padres de Título 1 + jornada de puertas abiertas - 16 de septiembre de 2024 a las 5:30 p. m. • Sonic Family Night: 18 de octubre, hora por determinar • Mascarada de Matemáticas + Noche Familiar en la Feria del Libro (los padres recibirán un folleto sobre cómo ayudar a los estudiantes a aprender matemáticas. • Premios para estudiantes: una semana después del final de las seis semanas. • Día de los Veteranos: se invitará a los veteranos a un programa y se comprometerán en torno a la bandera. polo será todos los estudiantes- 11 de noviembre de 2024 • Almuerzo de Acción de Gracias para familias: fecha y hora por determinar • Programa Extravaganza-Bellas Artes de diciembre que destaca diversas actividades culturales. celebraciones de todo el mundo. Fecha y hora por determinar. Los padres recibirán información sobre los recursos de FA. • Premios por asistencia perfecta del semestre de otoño: noche familiar/cena/premios/temprano Enero, hora/fecha por determinar • Noche familiar de metas: los estudiantes comparten carpetas de fijación de metas y progreso hacia las metas, 23 de enero, 5:30-6:30 pm Los padres recibirán ideas sobre cómo ayudar a sus estudiantes. • Noche de alfabetización: "Hora de dormir, hora de contar cuentos", febrero, hora/fecha por determinar. Se invita a las familias a usar pijamas y escuchar cuentos leídos por los maestros y administradores. Se invitará a los padres a asistir a una sesión sobre cómo ayudar a los estudiantes a ser mejores lectores. • Donuts con adultos: 20 de abril, los apellidos de los padres comienzan con AM, 21 de abril, los padres cuyo apellido comienza con NZ, 7:15 am • Premios de asistencia perfecta del semestre de primavera: mayo de 2025, fecha y hora por determinar. Las familias están invitadas a tomar refrigerios y premios/premios para estudiantes. • Trofeos de premios de fin de año por aspectos académicos, asistencia y rasgos de carácter. 21 de mayo de 2025, horario por determinar por niveles de grado.
Plan de estudios	<p>La Primaria Yarborough utiliza los siguientes planes de estudio HQIM adoptados por el Distrito. Hay más información disponible a pedido. Puede comunicarse con su maestro o conmigo por correo electrónico para programar una reunión o llamar a jill.arthur@midlandisd.net.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Amplificar: lectura • StemScopes: matemáticas • Savvas - ciencia • Social Studies Weekly - estudios sociales • iLead - educación del carácter • Estoy listo • IXL (matemáticas)
Formas de Académico Evaluaciones	<p>La Primaria Yarborough administra evaluaciones formativas comunes en todas las materias después de la instrucción unitaria durante todo el año. No importa el maestro, cada niño es evaluado mediante la evaluación proporcionada por el plan de estudios designado, así como por el departamento de Enseñanza y Aprendizaje de Midland ISD. Los estudiantes reciben Principio de año, Mitad de año y Fin de año para verificar su progreso de crecimiento y ver dónde se están desempeñando. Los padres recibirán copias de esta información. Estas evaluaciones siguen el modelo de las Evaluaciones de Preparación Académica del Estado de Texas, o pruebas STAAR. Se publican pruebas STAAR anteriores que se utilizan para evaluación e instrucción, además de otros planes de estudio.</p>
Esperado Logro	<p>Los estándares de desempeño del estado de Texas se pueden encontrar en este sitio web: https://tea.texas.gov/student-assessment/testing/student-assessment-results/staar-</p>



Niveles en Académico Evaluaciones	<p>estándares de desempeño</p> <p>La Primaria Yarborough realiza un seguimiento del crecimiento de cada niño durante todo el año mediante evaluaciones locales (descritas anteriormente). Además, cada maestro ha desarrollado un sistema donde se ayuda a los estudiantes a seguir su propio crecimiento de aprendizaje en el aula. Se invitará a los padres a revisar el establecimiento de metas y los logros de los estudiantes hacia esas metas en la noche del 23 de enero de 2025.</p>			
Formas de solicitar Reuniones periódicas	<p>Los tutores pueden aportar sugerencias, ideas o inquietudes a cualquiera de las reuniones de padres mencionadas anteriormente. Sin embargo, si necesitan reunirse con los administradores o el maestro de su hijo en otro momento, pueden enviar un correo electrónico a esa persona para programar una reunión. Agradecemos cualquier idea, comentario o inquietud, ya que queremos que nuestra escuela sea un lugar donde todos se sientan seguros y bienvenidos.</p>			
escuela-padres Compacto	la escuela Responsabilidades	Los padres o guardián Responsabilidades	el estudiante Responsabilidades	En curso Comunicación
	<p>Proporcionar un plan de estudios e instrucción de alta calidad centrados en la diferenciación para el crecimiento de cada estudiante.</p> <p>Los miembros del personal establecerán altas expectativas para el rendimiento de los estudiantes y al mismo tiempo brindarán un ambiente de aprendizaje seguro y afectuoso. Los miembros del personal proporcionarán a los estudiantes los materiales adecuados y intervendrán para prepararlos para la universidad, la carrera o el ejército.</p> <p>El personal brindará un ambiente cálido y acogedor para que los padres se ofrezcan como voluntarios y participen en eventos familiares.</p> <p>Comuníquese con las familias a través de DoJo, correos electrónicos, conferencias y llamadas telefónicas.</p> <p>La asistencia a la escuela será monitoreada diariamente.</p> <p>Esté aquí para TODOS los estudiantes.</p>	<p>Haga que los estudiantes lleguen a la escuela todos los días a las 7:45 a. m. y los recojan a partir de las 3:05 p. m.</p> <p>Apoyar las altas expectativas de sus hijos para el éxito estudiantil mientras les brinda un ambiente de aprendizaje saludable en el hogar para ayudarlos a completar todas las tareas escolares.</p> <p>Supervise sus redes sociales y esté atento a actividades preocupantes.</p> <p>Voluntariado en la escuela y el aula cuando sea apropiado.</p> <p>Actualizar a la escuela sobre cualquier cambio que debamos tener en cuenta.</p> <p>Reportar ausencias a la oficina.</p> <p>Leer correos electrónicos, mensajes DoJo enviados por la escuela.</p> <p>Participar en reuniones de padres y capacitación/actividades cuando sea posible.</p> <p>Trabaja con la escuela. Somos un EQUIPO.</p>	<p>Ayude a los padres a llegar a la escuela a tiempo. El desayuno se sirve a partir de las 7:30 am.</p> <p>Sea abierto y honesto cuando necesite ayuda con respecto al aprendizaje.</p> <p>Actúe con respeto y no interrumpa su aprendizaje, el de otros estudiantes o el de su maestro.</p> <p>Sea seguro, sea respetuoso, sea responsable.</p> <p>Esfuércese por hacer crecer sus objetivos y mantener la carpeta de objetivos</p> <p>Comparta noticias escolares con la familia. Lleve notas escolares a casa con la familia.</p> <p>Informar cualquier problema a mi maestro o al director.</p> <p>¡EQUIPO Yarborough!</p>	<p>Conferencias de padres y maestros</p> <p>Participación familiar mensual: reuniones, capacitaciones y actividades ofrecidas en diferentes horarios en diferentes días.</p> <p>Informes de progreso cada 3 semanas.</p> <p>Informes de calificaciones hacia el cielo.</p> <p>Mensajes de maestros y directores.</p> <p>Los métodos de comunicación incluyen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Correo electrónico • Dojo • Facebook de la PTA • Yarborough sitio web • Yarborough Facebook • Yarborough Gorjeo